

Pressemitteilung: Berufung von Sebastian Bauer in den Fachbeirat der GSSG



Sebastian Bauer
(Foto: Die Autobahn GmbH Rheinland)

Köln, August 2022 – Sebastian Bauer ist neues Mitglied im Fachbeirat der GSSG – Gemeinnützige Stiftung Sexualität und Gesundheit.

Seit dem Frühjahr 2022 verstärkt der Journalist das Beratungsgremium der Stiftung. Anlässlich der 16. Sitzung des Fachbeirats im August 2022 informiert die Stiftung nun über den Neuzugang. Bauer lernte die Gründerin der GSSG, Harriet Langanke, vor über sieben Jahren über die gemeinsame Arbeit im Deutschen Journalisten-Verband (DJV) kennen. Seither unterstützt er ehrenamtlich mehrere Projekte der Stiftung, so auch die Redaktion und Veröffentlichung der *DHIVA*. Die *DHIVA* ist ein frauenspezifisches Magazin zu Sexualität und Gesundheit, das in der Regel im vierteljährlichen Abstand von der GSSG herausgebracht wird.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Sebastian Bauer einen so engagierten jungen Mann für unsere Arbeit in der Stiftung gewinnen können“, sagt Harriet Langanke. „Mit seiner Stimme erweitert sich der Fachbeirat um die Perspektive eines feministisch aktiven Journalisten, der sich für die Belange der LGBTQI*-Bewegung einsetzt.“

Der 1992 geborene und gebürtige Kölner absolvierte nach seiner Ausbildung zum Kaufmann für Verkehrsservice eine journalistische Ausbildung am Deutschen Journalistenkolleg. Aktuell ist er als Redakteur bei der Autobahn GmbH Rheinland tätig.

„Mit der Berufung in den Fachbeirat der GSSG habe ich nun die Möglichkeit, mehr mediale Aufmerksamkeit für den wichtigen Themenbereich „Sexuelle Gesundheit“ zu generieren“, so Sebastian Bauer.

Für Nachfragen:

Harriet Langanke: harriet.langanke@stiftung-gssg.org

Sebastian Bauer: mail@sebastianbauer.de